
„Der Antrag der FDP-Kreistagsfraktion vom 07.09.2006 -Einsetzung eines Controllers- soll 
dem Finanzausschuss in ca. einem Jahr nochmals zur Beratung vorgelegt werden.“ 
 


